

Fecha: 23-05-2025

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Protesta de madres por grave denuncia de carácter sexual en el Colegio Sara Cruchaga

Pág. : 4

Cm2: 419,8

VPE: \$ 383.710

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

Protesta de madres por grave denuncia de carácter sexual en el Colegio Sara Cruchaga

Manifestación pacífica frente al establecimiento evidenció la angustia de la comunidad.

Juan Olivares Meza
cronica@lidersanantonio.cl

Un grupo de apoderadas del colegio Sara Cruchaga de San Antonio se congregó la mañana de ayer jueves frente al establecimiento, ubicado en la calle Gregorio Mira, para expresar su preocupación por un hecho de connotación sexual que habría ocurrido al interior de una sala de clases de enseñanza media. La manifestación, pacífica pero cargada de tensión emocional, reflejó la inquietud de una comunidad escolar que exige respuestas concretas y garantías para la seguridad de sus hijos e hijas.

Aunque el establecimiento declinó entregar declaraciones, sí lo hicieron apoderadas movilizadas y la presidenta del Centro de Padres, quienes coincidieron en la necesidad urgente de adoptar medidas preventivas.

Entre las manifestantes



JUAN OLIVARES MEZA / DIARIO EL LÍDER

26

de mayo se darían a conocer a los apoderados los resultados de la investigación interna.

estuvo Danitza Blásquez, madre de un estudiante de nivel básico, quien relató a Diario El Líder que desde marzo venía advirtiendo sobre situaciones que consideraba riesgosas.

"Estamos muy preocupados por un tema puntual, ya que hay alumnos que se están poniendo afuera de los baños. A mí



LAS APODERADAS REUNIDAS AFUERA DEL COLEGIO.

me preocupa que mi hijo entre solo y que lo sigan o le pase algo. En marzo hablé con la inspectora general y me dijo que los baños están vigilados en los re-

creos, pero no durante las clases porque no hay personal", afirmó la apoderada.

La madre también manifestó su molestia por lo

“Le informamos a la dirección todas las inquietudes que tienen los apoderados, porque este caso para nosotros es gravísimo”.

Melissa Moll
presidenta del Centro de Padres

La representante de las apoderadas advirtió que tomaron "todas las medidas correspondientes" y que "nos enteramos de la situación. Además le informamos a la dirección todas las inquietudes que tienen los apoderados, eso se lo hicimos ver a la directora, porque este caso para nosotros es gravísimo".

Melissa Moll agregó que se están "enfocando netamente en lo que sucedió en la sala de clases y solo queremos una pronta solución. Hay una investigación por este tema y, por lo tanto, debemos esperar esa resolución que debiera conocerse el próximo martes, pero entendemos la manifestación como una medida de presión legítima de los apoderados, que buscan respuestas más inmediatas".

En un comunicado enviado a las familias, el Centro de Padres confirmó que el colegio activó los protocolos del Ministerio de Educación.

Desde el Centro de Padres y Apoderados, su presidenta Melissa Moll, confirmó que la situación fue notificada oportunamente a la dirección del establecimiento y que se activaron los protocolos correspondientes.

Pese a los intentos de este medio por obtener una declaración oficial del colegio Sara Cruchaga, hasta el cierre de esta edición desde la dirección no habían emitido comentarios.